

PROMOVIENDO LA SALUD INTEGRAL DE NUESTROS NIÑOS: UN COMPROMISO INQUEBRANTABLE

Dra. María José Razo Padilla¹

¹Presidente del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato Capítulo Acámbaro
Bol Cient Cult Col Ped Gto 2024;2(2):6

Estimados colegas y miembros de la comunidad pediátrica,

Es un honor dirigirme a ustedes desde la ciudad de Acámbaro, como compañera y colaboradora activa de esta revista. Como pediatra comprometida con el bienestar de nuestros niños, es un privilegio contribuir con artículos que no solo informan y educan a nuestros colegas, sino también a las familias que confían en nuestro cuidado para sus hijos.

En esta ocasión, deseo resaltar la importancia de abordar la salud infantil en todas sus dimensiones, incluyendo la salud mental. Como profesionales de la pediatría, no podemos obviar la creciente relevancia de la salud mental en el desarrollo y el bienestar de nuestros pequeños pacientes.

Recientemente, tuve el privilegio de participar en un curso sobre el riesgo suicida en nuestra localidad. Este evento me permitió profundizar en la comprensión de los factores que pueden afectar la salud mental de nuestros niños y adolescentes, así como en la identificación temprana de señales de alerta y en la intervención adecuada para prevenir tragedias.

Es fundamental reconocer que la salud de un niño va más allá de su bienestar físico. Debemos estar atentos a sus necesidades

emocionales y mentales, brindando un entorno de apoyo y comprensión que fomente su desarrollo integral.

Como comunidad pediátrica, tenemos la responsabilidad de trabajar de manera colaborativa con otros profesionales de la salud, educadores, padres y cuidadores para garantizar que cada niño reciba el cuidado holístico que merece. Solo así podremos construir un futuro más saludable y prometedor para las generaciones venideras.

En conclusión, insto a todos mis colegas a continuar nuestro compromiso inquebrantable con la salud integral de nuestros niños. Sigamos educándonos, colaborando y promoviendo un enfoque holístico que garantice que ningún aspecto de su bienestar quede descuidado.

¡Juntos, podemos marcar la diferencia en la vida de nuestros pequeños pacientes!



Con aprecio y dedicación,
Dra. María José Razo Padilla